
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 015/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente à Companhia de 

Saneamento do Paraná – SANEPAR solicitando informações 

referentes as reiteradas faltas de água nos bairros Sagrada 

Família e Jardim Concórdia. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

  No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente à 

Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR solicitando informações referentes as 

reiteradas faltas de água no bairro Sagrada Família e no bairro Jardim Concórdia nas proximidades 

da Avenida México. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente solicitação se funda nas diversas reclamações, relatos e 

pedidos de providência quando as constantes falhas no abastecimento de água, relatando os 

moradores ser este um problema quase que diário. 

Portanto, as referidas informações são necessárias para o pleno 

desempenho do mandato do vereador na execução de sua devida função fiscalizatória, primando 

pela lisura e transparência da utilização dos bens públicos. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 25 de abril de 2025. 

 

 

 

 

 

Deolino Benini Junior 

Vereador 


